



Un saludo a nuestros colaboradores y amigos. Seguimos adelante con el proyecto del San Salvador dirigidos por nuestro compañero Rafael, cuidando todos los detalles.

Hemos seguido rindiendo homenaje a la gente de mar que fue pionera del desarrollo y progreso de Ensenada, nos han acompañado sus familiares y amigos en la develación de la placa y ahí hemos convivido con ellos y pasamos un rato muy agradable, escuchando algunas otras anécdotas de la vida de nuestros personajes.

Tuvimos nuestra convivencia navideña en compañía de nuestras parejas y amigos, degustamos deliciosos platillos, algunos preparados por ellos mismos.

Platicamos acerca de lo que hicimos y los proyectos del próximo año. Aún nos quedan pendientes por develar algunas placas en la BITÁCORA DE LA GENTE DE MAR. Disfruten de la sección Nostalgia Marinera y la nutritiva receta de cocina de este mes.

Agradecemos el apoyo de los que nos leen y nos visitan, a nuestros compañeros de otras asociaciones de Gente de Mar, así como nuestros patrocinadores.

A nombre del club les deseamos que tengan una Feliz Navidad y un Próspero Año Nuevo y sobre todo con buena salud.

Con esta edición, NAVICRONICAS termina el 6to. año desde su primera publicación. Esperemos que el 7mo podamos seguir navegando en la ruta trazada. La travesía continuará en enero 2024 con más actividades que comentar".

***si no puedes dejar de pensar en algo...no dejes de trabajar en ello"**